



POSGRADO UCT:

# Generando conocimiento con visión regional para el territorio y su gente

La UC Temuco se encuentra actualmente acreditada en todas sus áreas por cinco años, y ha reflejado una creciente maduración en el área de la investigación, la transferencia tecnológica, la creación y el posgrado.

**POR DR. GONZALO DÍAZ CROVETTO,**  
 director general Escuela de Posgrado Vicerrectoría de Investigación y Posgrado UC Temuco.

La Escuela de Posgrado, unidad responsable de velar por el correcto desarrollo de este ámbito al interior de la institución, orienta su formación bajo el Modelo Formativo de la UC Temuco, basado en el desarrollo de competencias, busca fortalecer el continuo educativo de los y las estudiantes, brindando espacios de desarrollo académico y profesional, respondiendo a las necesidades de la macro región sur, del país y a su propio desarrollo como profesionales íntegros.

La Escuela de Posgrado de la Universidad Católica de Temuco se encuentra finalizando un proceso de consolidación, que da cuenta de una madurez y respaldo institucional en torno a la relevancia del desarrollo del posgrado. Cabe señalar que nuestra universidad cuenta con una oferta de 6 programas de Doctorado, cinco de los cuales se encuentran actualmente acreditados (Doctorado en Educación en Consorcio, Doctorado en Estudios Interculturales, Doctorado en Ciencias Agropecuarias, Doctorado en Planificación Territorial y Sustentabilidad, Doctorado en Estudios Sociales y Políticos), mientras que el sexto, Doctorado en Antropología, que inició este año, ya se encuentra

en preparación para iniciar su proceso de acreditación. Lo anterior da cuenta de una sólida estructura de calidad interna, la cual se trabaja en conjunto entre la Vicerrectoría de Investigación y Posgrado y la Vicerrectoría de Calidad y Gestión Estratégica, encargada de conducir los procesos de acreditación en nuestra casa de estudios.

Nuestra universidad ofrece Becas Internas de Manutención y Arancel para estudiantes de cada Doctorado, además al contar con programas acreditados, los y las postulantes, como los y las estudiantes, pueden optar a Becas entregadas por ANID (Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo), cuestión que se ha visto reflejada en una alta tasa de adjudicación de dichas becas.

De igual modo es importante mencionar que nuestros programas de Doctorado cuentan con espacios de dedicación exclusiva (salas de estudios y salas de clases) para nuestros y nuestras estudiantes; con acceso a instalaciones y equipamiento para sus investigaciones, así como pueden contar con acceso a bibliografía especializada en diferentes bases de datos virtuales, como físicas en nuestros sistemas de bibliotecas. Por otro lado, la Escuela de



FOTOS UC TEMUCO



*La Escuela de Posgrado y sus distintos programas tienen un fuerte compromiso de internacionalización, movilidad estudiantil y vínculo territorial”.*

Posgrado y sus distintos programas tienen un fuerte compromiso de internacionalización, movilidad estudiantil y vínculo territorial.

Para ello, nuestra universidad cuenta con más de 40 Convenios Específicos que tributan al posgrado. Todo lo anterior ha significado que nuestras y

nuestros estudiantes realicen pasantías, participen en seminarios y congresos nacionales e internacionales, como también puedan vincularse

a instituciones del ámbito regional y nacional. Junto a ello cabe destacar que nuestros y nuestras estudiantes de doctorado, durante su permanencia, consiguen divulgar sus avances de investigaciones en reconocidas revistas científicas nacionales e internacionales. Igualmente, con apoyo de la escuela, los programas de Doctorado ofrecen cursos gratuitos de inglés a sus estudiantes para consolidar su formación y entregarles herramientas para situarse en un mundo globalizado.

El sello institucional queda reflejado en la formación de nuestros y nuestras estudiantes de posgrado a partir de los Coloquios Sello Institucional, actividades curriculares que dan cuenta de nuestra orientación humanista-cristiana, tal como el compromiso en torno a temáticas de sustentabilidad, interculturalidad y de la perspectiva género, que otorgan lineamientos comunes, relevando también una mirada en torno a la equidad, diversidad, inclusión y al desarrollo regional.

Los y las invitamos a formar parte de nuestros programas de Doctorado (ingreso 2025) y de Magísteres con postulaciones abiertas para el segundo semestre 2024 hasta el 12 de julio.